

# Protokoll Vorstandssitzung 22.05.2023

<b>Sitzung</b>	22. Mai 2023, 19.40-20:14, Sonja's Terasse
<b>Anwesend</b>	Felix Walcher (FW), Nic Cantieni (NC), Finn Seibert (FS), Nicolai Drapp (ND), Julie Nussbaumer (JN), Jasmina Rui (JR), Andreas Hirsch (AH), Sonja Merkle (SM), Maurice Behanzin (MB), Robin Jeger (RJ)
<b>Abwesend</b>	Alexander Schoch (AS)
<b>Gäste</b>	-
<b>Sitzungsleitung</b>	FW
<b>Protokoll</b>	SM, NC

Felix begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

## Protokoll 15.05.2023

**Abstimmung:** einstimmig angenommen.

## Präsidium

### 1) FR - PAKETH

**FW:** Es gab einen Lösungsvorschlag für den Akademischen Kalender / Prüfungen.

~zeigt, was besprochen wurde~

### 2) Leaky Pipeline

**FW:** Ist es jedem ein Begriff? Habt ihr die Stellungnahme des VSETH und der ETH gelesen?

**ND:** Die Studie ist noch nicht veröffentlicht.

**JR:** Der Fragebogen wurde auch recht kritisiert.

### 3) AO Mitgliedschaft Mats Haase

**FW** liest den Antrag vor.

**Abstimmung:** Mats Haase wird einstimmig als Ausserordentliches Mitglied aufgenommen.

## Quästur

- 1) Kostenstellen

**NC:** kontrolliert eure Kostenstellen!

## Information

-

## IT

- 1) Server - nic, elena, frigi, sandro sind online.

**NC:** Seit gestern Abend läuft alles auf dem neuen Cluster. Die Migration des Website-Backends ist schon weit fortgeschritten.

## Kultur

-

## HoPo ITET

- 1) Nachhaltigkeitsdelegierte ITET / MAVT

**FS:** Heute ist die Veranstaltung der Sustainability-Delegierten gewesen. Wie haben vom Gesamt-AMIV keine Nachhaltigkeitsleute, nur in den HoPo-Teams. Wir können zwei Leute schicken und würden gerne pro Departement jemanden schicken.

**FW:** Ich treffe mich am Donnerstag mit Prof. Mazzotti und Co.

**FS:** Es gibt auch im VSETH einen Nachhaltigkeitsdelegierten vom SSC.

## HoPo MAVT

-

**ER**

-

## **Infrastruktur**

1) Grill

**JN:** Wir haben nur noch 2 Grills. Der eine bekommt bald neue Brenner. Ich habe einen neuen ausgesucht, wir müssen noch mit dem Budget schauen, wie wir das hinbekommen.

## **Verschiedenes**

1) Digital Campus Workshop (Lab-Kurse)

**FS:** Ihr habt dazu eine Mail bekommen. Füllt doch bitte das Docs für eure Departemente aus.

2) 02.06. architektura

**FW:** Nächsten Freitag organisiert architektura eine Technoparty. Wir sind herzlich eingeladen.

3) AMIV sucht den lila Rucksack

**FW:** Wir könnten ein Kulturevent aufstellen. Es wird schon länger ein lila Rucksack vom VCS gesucht. Das melden sie immer wieder am FR. Laut Lokalisierung sollte der Rucksack noch im HXE sein. Wäre schon noch lustig, wenn wir den tatsächlich finden.

4) SM hält eine Präsentation über ihr Amt.

**FW** beendet die Sitzung um 20:14 Uhr.